



Spanish Fort, Alabama, 19 de mayo de 2023

## **Dios del desierto**

Saludos cordiales desde aquí en la Costa del Golfo para los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual y hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Para aquellos de ustedes que me conocen bien, no les sorprenderá que disfruto de la música. Me gustan varios tipos y he aprendido a apreciar lo que cada género tiene para ofrecer. También, a pesar de lo que dirían muchos cristianos conservadores, todavía encuentro que ciertas canciones en las estaciones de radio cristianas son edificantes y alentadoras. Puede que no prefiera algunos simplemente por su enfoque y las palabras. En mi oficina, con bastante frecuencia, tengo encendida la estación de transmisión de SiriusXM "The Message". Hay una canción específica de Shaylee Simeone titulada "God of the Wilderness" que está en mi lista de "Me gusta". Escucho atentamente las palabras de cada canción que presenta un artista.

Curiosamente, se nos suele llamar "compañeros de viaje por el desierto".

Aquellos que han recorrido el camino a través de las dificultades y pruebas en el desierto de este mundo actual son comparados con peregrinos que son extranjeros que viven y pasan por un mundo hostil que esperan una nueva tierra de nueva esperanza con promesas positivas (Heb. 11: 13). Por supuesto, también nosotros hemos entrado en ese viaje.

Si observamos los eventos que experimentó el antiguo Israel cuando se trasladaron de Egipto al Sinaí y llegaron allí en el momento de la fiesta de las Semanas, vemos la mención *de viajar por el desierto*. (Éx. 13:18; Éx. 14:11; Éx. 15:22; Éx. 16:1; Éx. 17:1; Éx. 19:1) Parece que los años del desierto se prolongaron

cuando la generación que partió de Egipto rechazó a Dios y sus instrucciones. Moisés les recuerda a los hijos de los que salieron de Egipto las lecciones que deben aprender del viaje por el desierto. *"Y os acordaréis de que Jehová vuestro Dios te guió todo el camino estos cuarenta años en el desierto, para humillarte y probarte, para saber lo que había en tu corazón, si guardarías o no sus mandamientos."* (Deut. 8:2).

Moisés reconoce que hubo circunstancias difíciles que tuvieron que enfrentar y soportar tales como *"serpientes ardientes y escorpiones y tierra árida donde no había agua"* (Deut. 8:15) Moisés también les recuerda a aquellos que buscaban entrar a la tierra prometida que Jehová proveyó para ellos de maneras que los libraron después de haber sido probados y examinados, tales como las provisiones de Dios *"quien sacó para vosotros agua del pedernal"* (Deut. 8:15) y *"os sustentó con maná en el desierto"* (Deut. . 8:16) Dios permitió que ocurrieran eventos y que surgieran desafíos por estar en el desierto, ya que tenía una meta y un propósito a largo plazo en mente, *"para afligiros y para ponerlos a prueba, porque te hará bien al final"* (Deut. 8:16).

¿Qué dijo Dios sobre el legado de Abraham y la razón de la determinación del Señor de bendecir a sus descendientes? *"porque Abraham obedeció mi voz y guardó mi ordenanza, mis mandamientos, mis estatutos y mis leyes"*. (Gén. 26:5) Estas experiencias por las que pasaron los hijos de Israel llamados a salir y sus hijos están registradas para nosotros que hemos sido llamados de este mundo presente. El registro de ellos se conserva para que los contemplemos y aprendamos de ellos. Las mismas razones para las pruebas y evaluaciones mencionadas anteriormente se aplican a nosotros ahora y a aquellos que han viajado por el camino que recorrió Abram a lo largo de los siglos.

El apóstol Pablo, el erudito discípulo de Gamaliel y estudioso de las Escrituras, da el siguiente análisis: *"Estas cosas fueron nuestros ejemplos, para que no codiciemos cosas malas como ellos codiciaron"*. (1 Corintios 10:6) Recordarás que la lujuria se intensificó y estalló en el episodio del *"becerro de oro"*. Deseaban tanto volver rápidamente a las prácticas y la influencia de Egipto de donde Dios los había llamado a salir. ¡En sus corazones y acciones regresaron a Egipto en

lugar de seguir adelante en el camino hacia el destino que Dios les había puesto delante! No siguieron el ejemplo del fiel Abraham. El apóstol Pablo continúa: *"Todas estas cosas les sucedieron como ejemplos, y fueron escritas para nuestra amonestación, sobre quienes han llegado los fines de los siglos. Por tanto, el que piensa estar firme, mire que no caiga."* (1 Cor. 10:11-12)

Me temo que hoy muchos "cristianos" profesantes e incluso muchos dentro del Cuerpo de Cristo han olvidado esta escritura. Algunos se han vuelto demasiado cómodos con el lugar donde están y con la forma en que lo adoran.

Debemos estar siempre atentos a los "días malos" (Efesios 5:16). El apóstol Pablo nos recuerda: *"Pero sepan esto, que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos"* (2 Timoteo 3:1). Parece que cada día traen más noticias sobre eventos malvados, tragedias y acciones horribles que son parte de los días en que vivimos. El apóstol Pedro retoma este mismo tema de compararnos con peregrinos que buscan esa patria especial. *"Amados, os ruego como peregrinos y peregrinos, absteneos de los deseos carnales que luchan contra el alma"*. (1 Ped. 2:11) Debemos recordar que ese mismo Dios, *"El Dios del desierto"* todavía está muy vivo y activo, y disponible para que cada uno de nosotros viva en nosotros y nos ayude a medida que avanzamos en esta vida...siempre mirando a la promesa de que Él vendrá otra vez y sí, ¡un mundo nuevo! ¡Esperemos que Dios acelere ese día!

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: [tshoefker@cogministries.org](mailto:tshoefker@cogministries.org)

Sitio en Internet: [www.cogministries.org](http://www.cogministries.org)

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983